
   １ 

        質 疑 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和３年３月 10 日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

1 松田 澄子 議案第９号「令和２年

度今治市一般会計補

正予算（第 10 号）」に

ついて 

１ 歳出４款１項２目新型コロナウイルス

感染症予防接種費について 

（１）実施方法とスケジュールについて 

２ 歳出７款１項２目産業振興対策費につ

いて 

（１）今治ものづくりエール支援金について 

 

 

市   長 

関係理事者 

 



   １ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和３年３月 15日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 松田 澄子 議案第 21 号「令和３

年度今治市一般会計

予算」について 

１ 歳出４款１項２目新型コロナウイルス

感染症予防接種費について 

（１）実施方法とスケジュールについて 

２ 歳出７款１項２目商工振興対策費につ

いて 

（１）今治キャッシュレス決済プレミアム還

元事業について 

（２）がんばる企業元気応援モデル事業費補

助金について 

（３）飲食店新たなチャレンジ支援事業費補

助金について 

（４）飲食店プレミアムクーポン事業費補助

金について 

３ 歳出７款１項３目観光振興事業費につ

いて 

（１）イマ旅宿泊観光クーポン事業費補助金

について 

市   長 

関係理事者 

学校法人加計学園に

ついて 

１ 徳永市長の見解について 

２ 情報開示について 

３ バイオセキュリティーについて 

４ 今後について 

小中学校の学ぶ環境

について 

１ 特別教室へのエアコン設置について 

２ 洋式トイレについて 

３ 35人学級について 

４ スクールカウンセラーについて 

５ 給食費について 

しまなみ海道の通行

料金について 

１ 通行料金の軽減について 

２ 野間 有造 市長施政方針につい

て 

１ 瀬戸内クロスポイント構想の実現に向

けた今後の取組について 

（１）市長のトップセールスと実施体制につ

いて 

（２）今後の展望と期待される効果について 

２ 人口減少対策について 

（１）人口動態から見た本市の若年人口の現

状と今後の見通しについて 

（２）若い世代の定住・定着を促進する取組

について 

 

 

 

 

市   長 

関係理事者 



   ２ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和３年３月 15日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

   ３ 国家戦略特区について 

（１）近未来技術実証ワンストップセンター

について 

４ 市政運営について 

（１）公約の実現に向けた当面の展望につい

て 

（２）市長が描く 10 年後の今治市の姿につ

いて 

 

３ 越智  豊 市長のマニフェスト

について 

１ 市民の役に立つ市役所について 

（１）本庁・支所の機能と役割について 

（２）365 日駆け込み寺（総合相談窓口）の

設置について 

（３）組織横断的なプロジェクトチームにつ

いて 

（４）公の施設の有効活用について 

 

 

市   長 

関係理事者 



１ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和３年３月 16日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 永井 隆文 行政手続のデジタル

化と押印廃止につい

て 

１ 本市のデジタル化推進の現状について 

２ マイナポータル「ぴったりサービス」の

活用について 

３ 押印廃止について 

４ 誰もがデジタル化の恩恵を最大限に受

けられる環境整備について 市   長 

関係理事者 
新型コロナウイルス

感染症のワクチン接

種について 

１ 高齢者施設等の入所者及び従事者への

接種について 

２ コールセンターの現状について 

３ 接種券、予診票について 

４ 市民への情報提供体制について 

２ 山岡 健一 市長施政方針につい

て 

１ 支所と市役所を含めた組織の在り方に

ついて 

（１）支所の権限の拡充について 

（２）総合事務所の設置について 

２ 公の施設等の見直しについて 

（１）公民館等の運営について 

３ 島と海と陸をつなぐ魅力あるまちづく

りについて 

（１）高校生等の通学費助成について 

（２）西瀬戸自動車道通行料金について 

市   長 

関係理事者 

３ 丹下 大輔 議案第 21 号「令和３

年度今治市一般会計

予算」について 

１ 歳出２款１項１目行政改革推進費につ

いて 

（１）ＲＰＡの導入について 

 ア 実証と職員研修の取組内容について 

 イ 今後のランニングコストについて 

 ウ 想定される職員配置と業務効率化の

期待される効果について 

 

 

 

 

 

 

市   長 

関係理事者 市長施政方針につい

て 

１ 本市におけるデジタル化推進について 

（１）本市の「ＡＩ総合案内サービス」の取

組内容と今後の汎用性について 

（２）デジタル人材の確保と育成について 

（３）デジタル化推進の体制について 

（４）今後の展望について 



１ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和３年３月 17日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 谷口 芳史 議案第 21 号「令和３

年度今治市一般会計

予算」について 

１ 歳出 10 款２項１目及び３項１目施設管

理費について 

（１）データ通信端末整備について 

市   長 

関係理事者 

電子黒板について １ 電子黒板について 

デジタル教科書につ

いて 

１ 指導者用デジタル教科書について 

２ 学習者用デジタル教科書について 

子育て支援について １ 今治版ネウボラについて 

２ 子育て支援アプリについて 

トイレカーについて １ トイレカーの導入について 

２ 黒川 美樹 新型コロナウイルス

感染症のワクチン接

種体制について 

１ 集団接種における現在の想定について 

２ ワクチン接種の優先度が高い方が利用

される施設で接種を受ける際の同意に

ついて 

３ 市職員の勤務態勢と今後の見通しにつ

いて 

市   長 

関係理事者 

女性登用とワークラ

イフバランス推進に

ついて 

１ 本市の管理職における女性登用率と今

後の登用について 

２ 多様な生き方を示すロールモデルとし

てのワークライフバランス推進の方向

性について 

多様化時代の災害時

における避難の在り

方について 

１ 浸水想定区域及び土砂災害警戒区域内

にある避難所について 

２ ウィズコロナ時代の多様な避難所運営

の在り方と周知について 

３ 誰も取り残されないための災害対応の

見直しについて 

３ 内山 葉子 飲食店プレミアムク

ーポン事業費補助金

について 

１ 販売期間及び利用期間について 

２ 予算の内訳について 

３ 予算の未執行分について 

 

 

市   長 

関係理事者 
デジタルマーケティ

ングについて 

１ 今治市におけるライブコマースの活用

について 




